

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MANUEL MESTRE BAREA, D. AGUSTÍN ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS y D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL en sus condiciones de diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En declaraciones públicas, el jefe del Mando del Componente Aéreo de la Operación Balmis y del Mando Aéreo de Combate (Macom), Teniente General César Simón, destacó la importancia de contar con aviones de transporte aéreo de gran capacidad. En particular, los vuelos a China para el transporte de material sanitario, realizados por el A400M perteneciente al Ala 31 del Ejército del Aire, "ha supuesto un paso adelante con respecto a su antecesor, el C-130 Hércules, permitiéndonos reducir escalas y aumentar la cantidad de material a transportar".





GRUPO PARLAMENTARIO

Además, el Teniente General Simón, ha destacado: "... en situaciones como las que estamos viviendo, se pone de manifiesto la necesidad de disponer de medios de transporte aéreo de mayor capacidad (estratégico) como ha manifestado el Ejército del Aire en diversas ocasiones".

PREGUNTAS

- 1. Siguiendo las declaraciones del Teniente General al mando del Macom, ¿por qué no procede el Gobierno a reactivar la compra de los trece aparatos A400M que pertenecen al pedido inicial que realizó España a Airbus?
- 2. En el documento *Entorno Estratégico 2035*, dirigido por el Centro Conjunto de Desarrollo de Conceptos (CCDC), cuyo objetivo era establecer las características necesarias que deberían tener las FAS en 2035 para adecuarse a los futuros escenarios de empleo de la Fuerza siguiendo criterios de viabilidad y sostenibilidad. Entre esas características se encuentra la *desplegabilidad o capacidad de proyección*, esto es, movilidad estratégica. Siendo el Ejército del Aire el encargado de dicha capacidad, ¿por qué no se aumentan los recursos de las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de abril de 2020.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

Macarena Olona Choclán.

V°B° Portavoz Adjunta GPVOX.

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Manuel Mestre Barea

Diputado GPVOX

Cárlos Hugo Fernández-Roca Suárez

Diputado GPVOX.

Agustín Rosety Fernández de Castro

Diputado GPVOX.

Víctor González Coello de Portugal

Diputado GPVOX.